



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成27年9月1日 No.11  
銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

夏休み中に事件や事故もなく、無事に2学期をスタートすることができました。校舎に子どもたちの明るい声と笑顔が戻りました。

今学期は、連合大運動会、全校歩き遠足、かえで集会、小中音楽会など、たくさんの行事があります。2学期を「充実の学期」にできるよう、職員一丸となって努力してまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 豊岡地区夏祭り

8月1日(土)に、市長の越川信一様をはじめ、たくさんの来賓の方をお迎えし、第18回豊岡地区夏祭りが開催されました。今年も豊実会のお囃子で始まり、神輿、盆踊り、宝船、カラオケ大会で、盛り上がりました。子どもたちの思い出に残る夏の一夜を楽しく過ごすことができました。

地域や子どもたちのためにと準備をしていただいた連合町内会長の佐野幸雄様をはじめ、町内会長の皆様、消防団、JAちばみどり、豊実会・お囃子保存会、地区の役員、PTAの役員、親父の会等の皆様、感謝申し上げます。



## ティーボール大会 優勝!



7月26日(日)に行われた第16回銚子法人会杯ティーボール大会に出場し、Aブロックで双葉小学校と高神小学校のチームと対戦しました。両試合ともに勝つことができ、ブロック優勝を果たしました。出場した選手のみなさん、おめでとうございます。

## スイカ、ジャガイモ収穫しました!

5月中旬から育ててきた6年生のスイカを8月6日(木)に収穫しました。糖度を測ると12度あり、とても甘いスイカができました。その後、丁寧に磨いて箱詰めし、7日の朝、銚子市中央青果市場へ出荷しました。

朝8時から競りが始まり、6年生たちは自分たちが丹精込めて作ったことをPRしました。子どもたちが一生懸命売り込みをする姿に感動しました。試食のスイカの評価も上々で、全てのスイカを買い上げていただきました。

8月21日の登校日には、4年生もジャガイモの収穫をしました。畑を掘り起こすとたくさんのジャガイモが土の中から出てきました。畑の先生によると、今年のジャガイモは「表面がなめらかできれい」だと、お褒めの言葉をいただきました。

子どもたちは収穫の喜びを味わうことができました。

畑の先生の平津清様、伊藤芳晴様、平野高之様、古川裕様、星野昭博様、お忙しい中、栽培の指導、生育状態の確認や出荷の立ち会いまでしていただき、感謝申し上げます。また、競りの当日、子どもたちの送迎をしていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



